



Regierungsratsbeschluss vom 30. März 2021

Interpellation Nr. 17 Daniel Albietz betreffend Wiedereinbezug der Gemeinde Riehen in das Gebiet von Pick-e-Bike; schriftliche Beantwortung

P215096

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Bau- und Verkehrsdepartement unterstützt Pick-e-Bike, das Verleihsystem für schnelle E-Bikes, mit Mitteln aus dem Pendlerfonds mit einem Betriebskostenbeitrag von insgesamt 150'000 Franken für die Jahre 2021 bis 2023. Diese Vergabe ist unter anderem an die Bedingung geknüpft, dass Pick-e-Bike grundsätzlich das ganze Kantonsgebiet abdeckt. Der genaue Perimeter des stationslosen („freefloating“) Betriebs wird noch zwischen dem Betreiber und dem Kanton abgestimmt. Damit wird auch das Angebot in Riehen im Frühling wieder erweitert.

